

PLOUAY

24 PLOUAY

Samedi 25 août 2018 Le Télégramme

## 4 jours de Plouay. 2 780 randonneurs au départ

**Carton plein pour le Comité des fêtes de Plouay qui a accueilli, ce vendredi, 2 780 randonneurs, lors de sa traditionnelle Cyclo Morbihan. Marcheurs, cyclos et cyclo-sportifs ont apprécié les parcours proposés, d'autant qu'une météo clémente les a suivis tout au long de la matinée. Le président, Patrick Fernandez, avait le sourire des grands jours. Cette journée connaît toujours un vif succès.**



1. 650 marcheurs ont partagé la compagnie Plouayenne sur trois circuits (10, 15 et 20 km).



2. 2 700 cyclos ont pris le départ de la cyclo Morbihan.

3. Les ravitaillements ont été appréciés.

4. Dès 7 h, les bénévoles ont confectionné les sandwichs qui ont été distribués aux participants des randonnées.

5. Les motards ont assuré la sécurité sur les parcours.

6. Les inscriptions aux randonnées ont été prises jusqu'au dernier moment.

7. Martine Mohieux, adjointe aux sports et Jean-Rémy Kervarrec, conseiller départemental, ont donné le signal du départ.

8. De droite à gauche, Théo, Esteban et Clément ont mis à l'honneur les couleurs de Plouay.



TEXTE ET PHOTOS :  
DANIEL JAFFRE